

# LES ECRANS

Quels dangers pour les enfants ?  
Quels conseils pour les parents ?



## Soirée conférence animée par le Dr Anne-Lise DUCANDA

Médecin en PMI et conférencière (UNESCO, ...)

Mardi 03 mai 2022 à 20h00  
Espace Mosaïque

47 rue Aristide Briand 69800 SAINT-PRIEST (parking gratuit)

### ENTREE GRATUITE



### Qui est le Dr Anne-Lise Ducanda ?

Anne-Lise Ducanda est médecin généraliste, diplômée en Santé et Développement de l'enfant. Elle a longtemps exercé en PMI (Protection maternelle et infantile) en Ile-de-France et a, à partir de ses observations et constats, développé une expertise sur la problématique des écrans et des enfants.

Elle est membre fondateur du Collectif Surexposition Ecrans (CoSE : [www.surexpositionecrans.org](http://www.surexpositionecrans.org)) et alerte depuis quelques années sur les dangers des écrans pour les enfants. Elle est intervenue en mars 2018 dans un colloque international porté par la Commission nationale française pour l'UNESCO en partenariat avec le Secteur de l'éducation de l'UNESCO intitulé « Education et protection de la petite enfance, berceau de la cohésion sociale ». Elle est également l'auteure du livre « Les tout-petits face aux écrans - Comment les protéger ? » paru en août 2021 aux éditions du Rocher. **Un enjeu qu'elle espère voir devenir une priorité de santé publique.**

Le Dr Ducanda accompagne ainsi les parents et les professionnels de l'enfance et de la santé et propose des solutions. Elle anime également de nombreuses conférences pour sensibiliser de façon bienveillante aux effets des écrans sur le développement de l'enfant et apporte des pistes concrètes aux parents, sans jamais les culpabiliser.

### Quel(s) thème(s) seront abordés à l'occasion de la conférence du 3 mai ?

*L'intervention sera orientée pour des parents d'enfants en classes de maternelles (3-6 ans) et élémentaires (6-11 ans).*

- Quels sont les besoins d'un enfant ? En quoi les écrans peuvent-ils avoir des impacts sur leur santé, leur développement et leur comportement ?
- Quels sont les différents degrés d'une exposition aux écrans ? Leurs conséquences ?
- Quels conseils donner aux parents pour gérer les différents degrés d'exposition ?
- Que penser des écrans comme outils pédagogiques ?